
Книга жалоб и предложений

Поможет реструктуризация

  

В конце прошлого года в «РГ» была опубликована информация администрации ГП
Рузаевка, в которой говорилось об изменении в жилищном законодательстве,
предусматривающем пени за несвоевременную оплату ЖКУ.

  

В редакцию пришло письмо от жительницы одной из городских многоэтажек, в котором
она сетует, что, прочитав эту статью, женщина сильно расстроилась и сейчас просто не
представляет, как же ей оплатить долг по квартплате, накопившийся за три месяца.
Муж работает, но зарплату ему вовремя не выплачивают, поэтому и образовался такая
задолженность. Читательница спрашивает, как же ей выйти из этой трудной ситуации.   
  

  

С этим вопросом мы обратились к директору Рузаевской городской управляющей
компании А.В. Алмазову .

  

- Нужно прийти к нам и заключить соглашение на рассрочку оплаты, - сказал Андрей
Валентинович.- Составляется график реструктуризации долга на срок от 6 до 12
месяцев, который согласовывается с собственником квартиры. Его, конечно,
обязательно нужно выполнять.

  

Оплата за ЖКУ

  

Пенсионерка Н.К. Юрова, проживающая на ул. Пионерская, 115а, пожаловалась на то,
что после перевода их дома в другую управляющую компанию оплачивать
жилищно-коммунальные услуги можно только через КС Банк. Ближайшее его отделение
находится на б. Горшкова, где постоянно большие очереди. Раньше коммунальные счета
пожилая женщина оплачивала в Сбербанке и считает, что это более удобно.

  

В ООО «ЖилСервис», к которому теперь относится вышеуказанный дом, заверили, что
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оплачивать ЖКУ в скором времени собственники квартир смогут и через Сбербанк. Эта
многоэтажка присоединилась к «ЖилСервис» только с начала 2016 года. Через месяц
были открыты лицевые счета. Как только они все будут обработаны, жители смогут
воспользоваться и услугами Сбербанка.

  

Капитальный ремонт

  

Дом №36 по ул. Ленина, в котором проживает пенсионерка Г.А. Корнилаева, построен
давно. Галина Алексеевна обеспокоена тем, что кровля их дома протекает, хотя ремонт
ее был выполнен в 2003 году. Из-за этого после дождя стена в ее квартире постоянно
сырая. «Когда же, наконец, сделают капитальный ремонт в нашем доме? - спрашивает
читательница. - Мы надеялись, что его включат в Программу 2016 года, но, увы!»

  

- Мы подаем предложение о включении дома №36 по ул. Ленина в Программу
капитального ремонта на 2017 год,- пояснили нам в РГУК, которая обслуживает эту
многоэтажку.- Затем оно будет рассмотрено в администрации городского поселения
Рузаевка и в Республиканском фонде капитального ремонта многоквартирных домов.

  

Нужна остановка

  

Напротив дома №9 по бульвару Горшкова, по направлению к поликлинике, есть
остановка для пассажирского транспорта, а вот с противоположной стороны она
отсутствует. Это создает определенные неудобства для жителей, проживающих в этом
микрорайоне, особенно пожилым людям. Об этом мы узнали от Г.Н. Усовой. Галина
Николаевна рассказала, что, возвращаясь на автобусе из поликлиники, пенсионерам
приходится доезжать до «Востока», а потом идти пешком обратно.

  

За комментарием мы обратились к начальнику управления программ, инвестиций,
транспортного обслуживания и коммунального хозяйства администрации РМР В.А.
Плотникову .

  

- В связи с переносом в мае этого года конечной остановки с ул. Юрасова на ул. Л.
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Толстого, будет пересматриваться и схема движения пассажирского транспорта,-
пояснил Виктор Александрович.- Постараемся учесть пожелания рузаевцев и найти
возможность для новой автобусной остановки.

  

Бездомные ли собаки?!

  

О трагедии, произошедшей в начале года в Атяшевском районе, наверняка знают многие
наши читатели. В селе Батушево собаки насмерть загрызли 41-летнюю женщину.

  

В последнее время в редакцию нашей газеты перестали поступать жалобы по поводу
нападения на людей бродячих собак. Мы информировали наших читателей, что по этому
поводу нужно обращаться в МБУ «Коммунальник», которое постоянно проводит в
городе работу по организации отлова собак.

  

В «РГ», №9 от 26.02, руководитель «Коммунальника» В.Н. Фролов отмечает, что за
истекший период 2016 года произведен отлов 41 бродячей собаки, при этом
прослеживается закономерность – наличие у большинства из них ошейников. Что
говорит о том, что эти животные домашние. Через газету Владимир Николаевич
обратился к жителям частного сектора, отпускающим собак побегать, и напомнил, что
они несут ответственность за нападение на людей в соответствии с действующим
законодательством.

  

Подготовила Татьяна ЕЛЬМЕЕВА
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